

# *Recibe Ecuador fondos para proyectos de ambiente y educación*

---



Quito, 8 jun (RHC) Ecuador cuenta hoy con un fondo adquirido mediante la suscripción de dos convenios de cooperación no reembolsable, para ejecutar proyectos en ambiente y educación.

Según indicó el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, los recursos ascienden a 2,2 millones de dólares.

El monto fue concedido por las organizaciones: The Nature Conservancy, de Estados Unidos; y la Asociación Alemana para Educación de Adultos.

Los convenios firmados permitirán a ambas instituciones continuar su labor en este país sudamericano. De acuerdo con la información divulgada por la cancillería, el valor del aporte puede incrementarse durante los cuatro años de vigencia de los instrumentos legales suscritos.

Los pactos forman parte del esquema de cooperación internacional no gubernamental que le permite a Ecuador ampliar relaciones en esa área.

También se reportó que el sector educativo de Ecuador se beneficia con la donación, por parte del gobierno chino, de 10 mil computadoras portátiles, que serán distribuidos en instituciones públicas a nivel nacional.

La donación es resultado de un proceso de negociación liderado por el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, en el marco de la cooperación bilateral y se concretó mediante un proyecto de cooperación no reembolsable, indicó la cancillería.

Bajo el nombre de Incorporación de Tecnologías de la Información y Comunicaciones en la Educación, del Ministerio de Educación y Deporte, la iniciativa busca fortalecer y potenciar el aprendizaje, el conocimiento y la participación de prácticas innovadoras con los estudiantes de centros docentes fiscales del país.

Según datos revelados por la cartera de Relaciones Exteriores, las computadoras tienen un valor estimado de 10 millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164178-recibe-ecuador-fondos-para-proyectos-de-ambiente-y-educacion>



**Radio Habana Cuba**